

Wir leben die Stadt



STADT : SALZBURG

Lehen malt Lehen

Alex Dietz

4. Juli 2024

16 Uhr: Performance
vor der Stadtbibliothek

17 Uhr: Kunstwerk Safari

18.30 Uhr: Vernissage im BWS Lehen

31. Juli 2024

17 Uhr: Finissage im BWS Lehen

Eintritt frei

Das ist
sozial





Künstler und Projekt:

Alexander Dietz ist ein Geschichtenerzähler, ein Mal-Tänzer, der mit seiner Art zu Malen in kurzer Zeit Leben in großformatigen Leinwandbilder von bis zu 200x500 cm mit Acrylfarbe bringen kann. Die Großformate sind dabei eine Anspielung auf die Großstadt.

Die bewegten Geschichten, die bei solch einer frei improvisierten malerischen Darstellung erzählt werden, handeln vom Leben in der Stadt.

LEHEN MALT ist ein Projekt des Bewohnerservice Lehen, bei dem Alexander Dietz gemeinsam mit Kindern und Jugendlichen, Bewohner:innen und Organisationen aus dem Stadtteil neun großformatige Gemälde von Ansichten in Lehen gestaltete.

Die Besucher:innen haben die Möglichkeit, am **4. Juli um 16.00 Uhr live** die Entstehung eines Werkes zu verfolgen, um **17.00 Uhr** auf einem **Spaziergang** geplottete Versionen auf Litfaßsäulen zu sehen und schließlich um **18.30 Uhr** bei der **Vernissage** die Originale zu bewundern. Die **Finissage** beendet die Ausstellung am **31. Juli um 17.00 Uhr**.